

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur kita panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul "Pengembangan Bahan Ajar Interaktif Berbasis Model Pembelajaran PBL untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematis Siswa". Shalawat dan salam kepada Rasulullah SAW yang senantiasa menjadi sumber inspirasi dan teladan terbaik untuk umat manusia. Skripsi ini disusun sebagian syarat yang dibutuhkan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang panjang dan membutuhkan waktu yang cukup lama sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat diselesaikan dengan baik tanpa bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku dosen Rektor Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harap, M.Si selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya saya sampaikan kepada Ibu Glory Indira D. Purba, S.Si, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi atas bimbingan dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Kepada Ibu Dr. Faiz. Ahyaningsih, M.Si, Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd, dan Ibu Elfitra, S.Pd, M.Si

selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari tahap seminar proposal sampai pada tahap mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd. M.Si, Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd. M.Pd, Bapak Insan Taufik, S.Kom, M.Kom, dan Ibu Chairunisah, S.Si, M.Si selaku dosen validasi instrumen penelitian yang sudah memberikan saran dan masukan untuk instrumen penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Syawalina Fitriani, S.Pd.I selaku Kepala sekolah SMP Swasta Imelda yang memberikan izin untuk bisa melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan Ibu Nadia Ayu Putri, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMP Swasta Imelda yang sudah membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta Rusdianto dan Riani Manurung yang tidak pernah berhenti mendoakan dan mendukung penulis dalam berbagai hal hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Terimakasih karena sudah memberikan penulis kesempatan untuk melanjutkan Pendidikan hingga memperoleh gelar S.Pd. Terimah kasih kepada saudara penulis yang terkasih saudara Nur Fajar Lazuardi, saudara Azam Azmi Azizih, S.P, dan saudari Putri Khusnul Khotimah yang juga mendukung dan memberikan motivasi kepada penulis. Terimakasih juga kepada sahabat selama perkuliahan (Septina, Suci dan Hafiz) dan kakak beserta teman-teman Kos El-Muslimah. Kepada teman-teman seperjuangan yaitu keluarga besar DIK A Matematika 2018 yang sudah bertahan dan berjuang bersama dalam perkuliahan dari awal semester sampai akhir semester. Dan tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada diri sendiri karena telah bertahan dan berjuang hingga mencapai tahap akhir.

Penulis sadar jika dalam skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari berbagai aspek, tapi penulis juga mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun sehingga menjadi skripsi yang dapat berguna dan bermanfaat bagi pihak-pihak terkait,

Medan, 21 Desember 2022

Penulis

*Fadwa*

Fadwa Syahida



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY